



Optimistis Raih Predikat WTP

Kali Kelima

MEMPAWAH - Memenuhi tanggung jawabnya, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Mempawah menyerahkan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun Anggaran 2020 kepada Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Kalimantan Barat. Laporan tersebut diserahkan Bupati, Erlina kepada Kepala BPK Perwakilan Kalbar, Rahmadi di kantornya, Senin (29/3) di Pontianak.

"Pemerintah daerah diharuskan telah menyerahkan LKPD paling lambat 3 bulan sejak anggaran berjalan. Artinya pada Maret ini laporan sudah disampaikan kepada kami," terang Rahmadi di hadapan

sejumlah kepala daerah yang menyerahkan LKPD tahun anggaran 2020. Selain Pemerintah Kabupaten Mempawah, pada saat bersamaan Pemerintah Kabupaten Landak, Sanggau, dan Kayong Utara turut menyerahkan LKPD tahun anggaran 2020.

Setelah menerima LKPD, Rahmadi mengatakan bahwa pihaknya memiliki waktu kurang lebih dua bulan untuk melaksanakan pemeriksaan keuangan daerah. Karenanya, BPK RI Perwakilan Kalbar akan memanfaatkan waktu dengan sebaik mungkin untuk menyelesaikan pemeriksaan keuangan tersebut.

"Paling lambat sekitar bulan Mei

nanti, kami sudah serahkan laporan hasil pemeriksaan, sehingga waktu yang ada akan kita maksimalkan untuk menyelesaikan proses pemeriksaan keuangan daerah di wilayah Kalbar," tegasnya. Sementara itu, Bupati Mempawah, Erlina menyebut, banyak tantangan yang dihadapi pemerintah daerah dalam menghadapi pandemi Covid-19. Termasuk diakui dia, dalam urusan penggunaan keuangan daerah.

"Sebaik mungkin kita melakukan pengelolaan keuangan daerah dan melaporkannya sesuai amanat perundang-undangan yang berlaku. Tantangan utamanya berkaitan dengan situasi pandemi Covid-19,"

sebutnya. Meski demikian, Erlina optimistis pengelolaan keuangan daerah Pemerintah Kabupaten Mempawah telah dilakukan dengan baik dan benar sesuai aturan yang berlaku. Dirinya berkeyakinan tidak akan ada persoalan berkaitan dengan LKPD Pemerintah Kabupaten Mempawah tahun anggaran 2020.

"Insyaallah, Kabupaten Mempawah akan melanjutkan *trend* positif predikat terbaik Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dalam hal pengelolaan keuangan daerah tahun 2020. Jika itu terwujud, maka Kabupaten Mempawah mempertahankan WTP di tahun kelima," pungkasnya. (wah)



PENYERAHAN LKPD: Bupati Mempawah Erlina menyerahkan LKPD kepada Kepala BPK-RI Perwakilan Kalbar Rahmadi di Pontianak, Senin (29/3).